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   Máster Interuniversitario en Tecnologías Avanzadas de Materiales para la Construcción Sostenible 

 
 

ACTA 22 Consejo Académico del Máster 
 
El día 15 de junio de 2023, a las 09:30h se celebró una Reunión del 
Consejo Académico del Máster Interuniversitario en Tecnologías 
Avanzadas de Materiales para la Construcción Sostenible, a través de la 
plataforma CISCO Webex, con la asistencia de los siguientes miembros 
de la misma: 
 
(por orden alfabético) 
 
Francisco Agrela Sainz   María Martín Morales  
Manuel Cruz Yusta    Jaime Martín Pascual  
Martín López Aguilar   Mª José Martínez Echevarría 
Mónica López Alonso  
   
Con los siguientes puntos del Orden del Día: 
 
1) Lectura y aprobación, si procede, de actas de sesiones anteriores. 
2) Informe de la dirección del Máster. 
3) Propuesta de nueva dirección para la Unidad de Garantía de Calidad. 
4) Propuesta de convalidación de prácticas curriculares por 

experiencia profesional. 
5) Propuesta de tribunal de Fin de Máster para la convocatoria de 

Junio en Córdoba. 
6) Ruegos y preguntas. 
 
Desarrollo y acuerdos de la Sesión: 
 
1) Se leen las Actas pendientes (Acta 15 a 21) y se aprueban por 

unanimidad. 
2) El director informa sobre un congreso que se ha organizado en 

Córdoba y al que se han inscrito los alumnos del Máster. El director 
ha comunicado a los alumnos que en dicho congreso se realizará el 
acto de clausura de los estudios del Máster Universitario en 
Tecnologías Avanzadas de Materiales para la Construcción 
Sostenible y que se realizará el próximo 6 y 7 de Julio. 

3) El director del Máster comenta que el profesor Alvaro Caballero, que 
actualmente actúa como Presidente de la Unidad de Garantía de la 
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Calidad, ha dejado de impartir docencia en el Máster y que por ello 
no tiene mucho sentido que continúe siendo el presidente de la UGC 
del Máster, por ello propone Manuel cabrera como nuevo presidente 
de la UGC, a lo que el resto de miembros asistentes de la CAM dan el 
visto bueno. 

4) Se acepta la propuesta de convalidación de prácticas curriculares por 
experiencia profesional presentada por el alumno José María Arroyo. 
En este mismo punto, también se comenta cual sería la forma de 
solicitar la convalidación para aquellos alumnos que han quieren 
utilizar las prácticas extracurriculares para convalidar las 
curriculares, se propone que presenten un informe del tutor de la 
empresa que acredite las actividades realizadas, junto con un 
informe de vida laboral que acredite las horas realizadas. 
En la UGr hay un alumno que se va a Madrid a trabajar y pide hacer 
las prácticas allí. 

5) En relación con el tribunal de evaluación de los trabajos fin de máster 
en la convocatoria de Junio se propone a los siguientes profesores: 
Presidente: José Antonio Entrenas. 
Secretrario: Manuel Cabrera Montenegro. 
Vocal: Manuel Cruz Yusta. 
Suplente: Mercedes Sánchez 

6) No hay ruegos ni preguntas. 
 

No habiendo más asuntos que tratar, el director Fco. Agrela dio por 
finalizada la sesión a las 10:25, y para que así conste se expide la 
presente acta, de la que yo como secretario del Consejo Académico, doy 
fe con el visto bueno del Director Académico. 
 
 
 

Prof. Dr. Manuel Cruz Yusta   Prof. Francisco Agrela Sainz 
Secretario de la CAM    Director Académico del Máster 


